

Bezirkstag 2017

Geschrieben von: Jörg Fetzer
Montag, den 26. Juni 2017 um 06:00 Uhr

Nach dem Bezirkstag am letzten Freitag ist klar, dass alle drei Mannschaften in einer höheren Klasse starten dürfen. Allerdings schaffte nur die Dritte den sportlichen Aufstieg in die Kreisliga B. Die Erste Mannschaft hatte Ihre Relegationsspiele verloren. Allerdings zog Unterkochen und Neresheim seine zweite Mannschaften zurück. Somit darf sich die erste Herrenmannschaft in der neuen Landesklasse mit Mannschaften wie Burgberg und Staig beweisen. Die Zweite Mannschaft darf die nächste Saison in der Bezirksklasse ran. Nachdem Sie auch Ihr Relegationsspiel verloren hatten, hat Härtsfeld auf den Aufstieg verzichtet. Somit steigt die Zweite auf. Die Dritte Herrenmannschaft belegte den Zweite Platz in der Kreisklasse B und steigt sportlich in die Kreisliga B auf.